
＊概要
・千葉経済大学との共同開発プログラムとして実施（ご担当：キャリアセンター 下地美也子先生）
・大学側、参加企業、事務局による事前ガイダンスをオンラインで実施。学生に向けてキャリア教育、開
発の目的がある旨の共有などを行った

・学生はインターンシップ授業の中で、参加企業のインターンシップ告知を含む自社PR動画を視聴し、
その内容を評価。企業へは評価シート（審査フォーム集計）を提供。

・希望企業やキャリアセンター指導のもと、参加企業9社に対して、学生ひとりにつき2社(2日間)の
インターンシップへ参加

・9月20日（火）株式会社トリムタブ・岸守先生による特別講座「訪問先企業の評価が高いインター
ンシップのフィードバック方法」を実施

・11月19日（土）に実施されたインターンシップ報告会は、学生が9チームに分かれて、インターシップで
学んだこと、企業に向けて受入時の気づきを組み込み報告

*企業自社PR動画視聴 6月7・8日
想定回収枚数：26名×9社＝234枚 回収枚数：212枚（90.5％）

＊実習受け入れ期間：8月6日（土）～9月16日（金）

＊参加学生数：インターンシップ授業受講人数 26名
インターンシップ参加学生数延べ48名（28日程）

10.まずは飛び込め！企業の魅力を考える会 概要/アンケート

◆まずは飛び込め！企業の魅力を考える会 参加企業アンケート結果

＊参加企業：9社 一般社団法人 市川市福祉公社、エメラルドサポート株式会社、
株式会社サイプレス・ソリューションズ、株式会社シルバーとっぷ、
新雪運輸株式会社、株式会社トヨタレンタリース、株式会社成田デンタル、
株式会社日本保安、松本ESテック株式会社
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Ｑ1.本企画に参加した感想をお聞かせください。

・

・

活発な大学生が来社すると社内の雰囲気も良くなります。基

本的には時間割により、各々担当者の裁量に任せ、自分の

仕事を学生様に話すような形式でしたが、担当者みな自身の

仕事を振り返る機会にもなり、成長させていただきました。

授業でしっかりと教えていていただいたこともあって、学生たちが

受け身ではなく学ぼうと自分からの姿勢が見れたことが、イン

ターンシップの中でもそして発表会でも感じられたことがとても良

かったと思います。

アンケート回答数 9社（回収率100％）



アンケート
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10.まずは飛び込め！企業の魅力を考える会

Ｑ2.参加にあたっての説明、運営に関してはいかがでしたか？

Ｑ3.学生の報告会は、いかがでしたか？

Q4.来年度同様の企画があった場合、参加したいですか？
1．はい 7 77.8%

2．いいえ 2 22.2%

・ 細かいご相談にのって頂けるのでとても助かっています。

・

・ ご参加いただいた学生様が弊社のインターンシップの趣旨を理

解していらっしゃいました。お忙しい中、資料送付・スケジュール

調整等でご対応いただき感謝しております。事前に全体でマ

インドセットをしていただき、社内の方針が定まったと思います。

大学側、企業側で何をいつ行うかが事前に説明されたので安

心して参加することができた。

・

・

・

堂々とプレゼンされている様子を拝見し、インターンシップ授業

で良い変化があったのだと、とても感じました。他社様のイン

ターンシップ内容も拝見する事が出来、とても勉強になります。

学生たちの発表はとても良かったと思います。プレゼンについて

一生懸命勉強した成果が見て取れました。また、こうしてほし

いといった意見も聞けましたので今後のインターンシップに生か

していければと思います。

志望企業であるならともかく、そうでない人でも会社のことを調

査し、我々が訴えたいことなどもきちんと折り込んでいるところが

とても良かった。我々では気が付かない発見もあった。

・

・ 時代に即していると思います。 企業の方も旧態依然ではなく、変化しなくてはならないと感じました。

・

・

・

・ もう少し丁寧な受け入れ態勢が整うまで社内整備を行いたい。

学生達から企業側も学ぶことが沢山ありますし、弊社のことを知ってもらえるチャンスでもあります。また、学生たち

に学びの場を提供することで千葉県という地域にも貢献できると考えています。

弊社都合で誠に恐縮ではございますが、マンパワー不足で今年度のような企画内容ですと難しいかと思っていま

す。もう少し企業側の負担が少ないならば是非参加させてほしいと思っております。

若い人の考え方も毎年変わってくるし、世の中の変化も速いので是非続けていただきたいし、参加大学も増やし

てほしいと思います。

当社内、少しづつインターンシップ受入れへの理解と協力を得られるようになってきました。メニューも現場での実測

体験などを今年新たに加え、反響の良さから次年度も継続したいと考えています。当社もブラッシュアップできれば

と考えます。



アンケート
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10.まずは飛び込め！企業の魅力を考える会

◆特別講座「訪問先企業の評価が高いインターンシップのフィードバック方法」 参加学生アンケート結果

Q1.本日の授業全体はいかがでしたか？

Q2.プレゼンテーションの技術は、今後の報告会の場面とかに活用できそうですか？

Q3.この授業全体に関して、ご感想やご要望があればお気軽にご記入くださいませ。

Q5.教育機関連携企画に関するご意見ご要望などご記入ください。

・ プレゼンテーションに関するコツが学べた。

・ プレゼンのことだけでなく、面接でも使えることを教えていただいたからです。

・

・

ただインターンに参加するだけでなく、振り返りをすることで、何を学び、今後どの

ように活かしていくのかを再確認することができると感じたから。

この講義を受ける前は無難な言葉でプレゼンを作ろうと考えていたが、講義を

受けてから相手目線に立って作るという発想に変えることができたから

・ 間の使い方など少しづつ実践していこうと思う

・

・

・

授業でも話していましたが、たくさんの技術があって失敗してもいいか

らたくさん挑戦していきたいのと、自分の得意な話し方を見つけてい

きたい。

ビフォーアフターのように、最初に悪い面を言ってから良い面を言って

修正、補強するというやり方は今後の経験のためにもぜひ活用した

いと感じたい。

社会に出ればプレゼンの機会は多いと思うので、今後から活用して

いきたいと思います。

・ 綺麗な話だけではないより、リアルな考えが聞けて面白かったです

・ スティーブンジョブズの例が分かりやすかったです。帰ってから動画の続きを見ようと思います。

・

・

就活の際の心構えや相手の印象に残るように失敗してでも良いから行動する大切さを学べた。また、プレゼンをする際

に意識することなども学ぶことができたのでよかった。良い点ばかりを挙げてしまうと、本当にそう思ってるのかと疑われてし

まうかもしれないが、私には悪い点は見当たらなかったので、これでお終いにしたいと思う。ありがとうございました。

いろんな就活生と企業を見てきた先生からの授業では情報の質や信憑性がとても伝わってきてこれから先どう立ち回れ

ばいいかわかった気がする。最初はめんどくさかった講義でも終わるころになればとても良い経験となって帰ってきて参加し

て良かったと思える授業でした！時間があればもっと岸守さんの経験談を聞きたかったです！

今日一日短い間でしたがありがとうございました！

アンケート回答数 18名（回収率 78.3％）

・

・

・

毎度イベントのご案内をいただきありがとうございます。リクルーター養成ゼミに参加してから、採用力が少しずつで

すが伸びていると感じております。また、今まで交流ができていなかった大学様と交流する機会を賜り、人脈も少し

ではありますが、広がっていると感じております。弊社としては、できる限りイベントには参加させていただければと存

じます。

他の業務も行っているため、きっかけを頂けることはとてもありがたく、夏前の情報交換会なども継続していただきた

いと思います。

出張授業なども企画して、業界のことや会社のことを知る機会を増やしてほしい。


